

St. Gallen, 14. Februar 2025

Medienmitteilung

Shopping Arena übergibt CHF 30'000 an wohltätige Organisationen

Auch in der vergangenen Adventszeit drehte der beliebte Polarexpress wieder seine Runden durch die weihnachtlich geschmückte Shopping Arena St.Gallen. Dabei wurde erneut eine bedeutende Spendensumme gesammelt: Insgesamt CHF 30'000 konnten an drei wohltätige Organisationen übergeben werden.

Die Spendensumme in Höhe von CHF 30'000 wurde an Pro Pallium, die Stiftung Kronbühl und die Winterhilfe St.Gallen verteilt. Jede dieser Organisationen erhielt eine Zuwendung von CHF 10'000, um ihre wertvolle Arbeit fortzusetzen.

Die Spenden wurden durch zwei Aktionen generiert: Einerseits kostete jede Fahrt mit dem Polarexpress einen festen Betrag, wodurch ein wesentlicher Teil der Spendensumme zusammenkam. Andererseits bot die Shopping Arena einen Päckliservice an, bei dem Kundinnen und Kunden ihre Weihnachtsgeschenke einpacken konnten – ebenfalls gegen eine freiwillige Spende. Die Shopping Arena rundete die gesammelte Summe grosszügig auf CHF 30'000 auf.

Unterstützung für Familien und Kinder in schwierigen Situationen

Pro Pallium ist eine gemeinnützige Stiftung, die Familien mit schwerkranken Kindern ehrenamtlich unterstützt und entlastet. Veronika Hutter, Geschäftsführerin von Pro Pallium, zeigt sich hocherfreut: «Wir sind zutiefst dankbar für diese grosszügige Spende, welche direkt in den Ausbau unseres Entlastungsangebots fliessen wird: Mit diesem Projekt wollen wir die Zahl der von uns begleiteten Familien bis 2026 kontinuierlich erhöhen – so auch in der ganzen Ostschweiz, wo wir aktuell 20 Betroffene begleiten.»

Die Stiftung Kronbühl, ein Kompetenzzentrum für Menschen mit schweren körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen, freut sich ebenfalls über die Spende: «Die umwerfend grosszügige Spende, die wir im Rahmen der Polarexpress-Aktion der Shopping Arena St.Gallen entgegennehmen dürfen, kommt vollumfänglich der Kita Peter Pan zugute. Wir freuen uns sehr darüber, dass Sie uns helfen, dieses ganz besondere Projekt zu unterstützen.»

Auch die Winterhilfe St.Gallen, die sich für armutsbetroffene Familien einsetzt, bedankt sich für die wertvolle Unterstützung. Sie nutzen die Spende, um gezielt Familien in schwierigen finanziellen Situationen zu entlasten und ihnen, nicht nur in der kalten Jahreszeit, dringend benötigte Hilfe zukommen zu lassen.

Gemeinsam Gutes tun

Remo Hungerbühler, Marketingleiter beim Wincasa Centermanagement der Shopping Arena, zeigt sich stolz auf den Erfolg der Aktion: «Es ist wunderbar zu sehen, wie unsere Besucherinnen und Besucher Jahr für Jahr mit ihren Spenden dazu beitragen, dass wertvolle Projekte unterstützt werden können. Der Polarexpress bringt nicht nur Kinderaugen zum Leuchten, sondern schafft auch einen echten gesellschaftlichen Mehrwert.»

(Bildlegende zum angehängten Foto) v.l.n.r.

Urs Looser, Bereichsleiter Internat Stiftung Kronbühl; Alexandra Gächter, Regionalleiterin Ost Pro Pallium; Andreas Hildebrand, Präsident Stiftungsrat Winterhilfe St. Gallen

SHOPPING ARENA

((Box))

Zur Shopping Arena

An diesem Ort verschmelzen seit März 2008 Einkaufs- mit Freizeiterlebnissen von allen Altersgruppen. Mit der Shopping Arena im Westen von St. Gallen wurde ein neuer Anziehungspunkt in der Region geschaffen – mit überregionaler Ausstrahlung. Seit der Eröffnung war die strategische Ausrichtung stets am Puls der Zeit. Ein vielfältiger Mietermix, bestehend aus 60 internationalen wie auch regionalen Marken, verbunden mit einem attraktiven Parkplatzangebot und einer optimalen Lage, lockt alljährlich über 4.8 Millionen Besucherinnen und Besucher an.

Der Immobilien-Dienstleister. Für das Center Management ist Wincasa zuständig. Der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz bietet seinen Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien: Von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist in allen Landesteilen präsent und gehört seit Mai 2023 zu Implenia.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Wincasa AG
Center Management St. Gallen
Fabienne Diez
Centerleiterin
Zürcherstrasse 464
CH-9015 St. Gallen
Tel. +41 (0)71 314 13 13
fabienne.diez@shopping-area.ch
www.shopping-area.ch